



Symbole vivant de la non-violence par les enfants de l'école de Corenc Village.

## UNE MINUTE DE SILENCE

### Edito

#### Fiers de nos valeurs



**C**e 13 novembre, notre Pays a pris conscience de la menace qui pèse et que, jusque-là, nous n'osions nommer.

Nous sommes en guerre, sur notre territoire et hors de notre territoire, face à un ennemi pour lequel la vie et la dignité humaine n'ont aucune signification. Cette guerre ne souffre aucun compromis car les totalitarismes veulent tout, ne concèdent rien. Il serait lâche mais aussi parfaitement inutile de transiger sur les valeurs de la France et du Monde Libre. Le 13 novembre n'est pas un aboutissement pour nos ennemis. Il n'est qu'une offensive et déjà, peut-être, à quelques kilomètres, les assassins se préparent-ils. La guerre exige l'unité totale de la Nation. Elle appelle aussi une totale exigence quant à la mise en œuvre effective des moyens de la victoire. Ce combat concerne chaque lieu de notre territoire, et doit mobiliser toutes les institutions. Les communes sont en première ligne du dispositif de la République.

Elles le sont, participant activement à l'effort de vigilance et de sécurité aux côtés de l'État et aussi, par leur action de proximité qui en fait partout les relais de nos valeurs. Les communes sont bien selon le mot de Mirabeau "Les écoles primaires de la Liberté".

J'ai la conviction que, comme à chaque fois que notre modèle de société humaniste a été frappé par l'inhumaine sauvagerie, nous triompherons en étant résolus et fiers de ce que nous sommes. "We'll never surrender", Winston Churchill.

**Jean-Damien Mermillod-Blondin**  
Maire de Corenc  
Conseiller communautaire



EN HOMMAGE AUX VICTIMES DES ATTENTATS DE PARIS DU 13 NOVEMBRE 2015, LES AGENTS DES SERVICES MUNICIPAUX ET LES ÉLUS DE LA MAIRIE DE CORENC SE SONT RECUEILLIS.

### Deux journées à l'école de Corenc Village

**L**a journée internationale de la Paix, décidée par l'Assemblée générale des Nations Unies en 1981, prend aujourd'hui tout son sens. L'occasion de réfléchir et de prendre conscience de la violence de la guerre et de ses conséquences. Pour célébrer cette journée, tous les enfants de l'école de Corenc Village le 21 septembre dernier sont venus habillés en blanc.

*"Nous avons fabriqué des colombes en origami et écrits des haïkus (petits poèmes japonais). Nous les avons déposés à la supérette du village. Chaque client recevait une colombe et son haïku à son passage en caisse. Nous avons aussi écrit le mot Paix avec nos corps dans la cour de l'école. C'était une journée super... vraiment super!"*

La journée internationale de la Non-vio-

lence s'est déroulée le 2 octobre, date anniversaire de la naissance de Mahatma Gandhi, choisie par l'Assemblée des Nations Unies en 2007.

*"Après avoir travaillé sur Mahatma Gandhi et Martin Luther King, deux personnages très importants qui ont utilisé la non-violence pour défendre leur cause (la domination des Anglais en Inde pour Gandhi et l'égalité des noirs et des blancs aux États Unis pour Martin Luther King), nous sommes arrivés à l'école habillés de couleurs différentes pour pouvoir réaliser le symbole vivant de la non-violence. Rouge pour le monde extérieur (CE2, CM1 et CM2), bleu notre espace personnel (CP), et blanc et jaune pour les informations qu'on envoie et celles que l'on reçoit." "C'était génial de se tenir la main dans ce symbole, de chanter ensemble et... d'être là."*

Penser non-violence, c'est réfléchir à la

#### MOTS D'ENFANTS

*"L'union fait la force. Unissons-nous pour la paix." Emma*  
*"La paix doit se répandre." Camille*  
*"Battons-nous pour un monde plus calme et plus aimant." Chloé*

violence dans le monde et aux moyens d'agir pour faire autrement.

Difficile... Très difficile... Trop difficile? Nous avons aussi accroché une guirlande de messages de paix, écrits par tous et chacun pouvait venir en choisir un et l'emporter.

Monsieur le maire et le premier sénateur questeur sont venus nous rendre visite et nous avons présenté une partie de notre travail. Cette journée fut très importante pour nous."





Danièle Hovanhessian, présidente de l'association Culture et Patrimoine.



L'artiste peintre et sculpteur Marijo Perceval (à gauche).

## UN ESPACE IMAGINAIRE...

Jean-Damien Mermillod-Blondin, entouré de ses élus, ainsi que Danièle Hovanhessian, présidente de l'Association Culture et Patrimoine ont accueilli l'artiste peintre et sculpteur Marijo Perceval, pour son vernis-

sage, dans les salons de l'Hôtel de Ville. Près d'une centaine de personnes ont pu découvrir l'ensemble de son œuvre, vaste et diverse, exprimant la sensibilité de l'artiste, incitant le visiteur à rentrer dans un espace imaginaire. ■

## Une parole

*"Ceux qui aiment la paix doivent apprendre à s'organiser aussi efficacement que ceux qui aiment la guerre"*

Extrait du discours prononcé par Jean-Damien Mermillod-Blondin à l'occasion de la cérémonie du 11 novembre 2015.



Retrouvez le discours du Maire dans son intégralité sur [www.facebook.com/corencensemble](http://www.facebook.com/corencensemble) et sur le site de Ville de Corenc : [www.ville-corenc.fr](http://www.ville-corenc.fr)



**Vendredi 16 octobre 2015**  
Journée découverte pour les enfants des classes de formation musicale de l'école, accompagnés de leur professeur J.R Covis, organiste, à Saint Antoine l'Abbaye, à la découverte de son patrimoine musical (orgue et clavecin).



**Le Café Rencontre a redémarré depuis le mercredi 2 décembre, de 8h15 à 9h15.**  
Un moment privilégié d'échanges et de partage dans une ambiance conviviale entre parents d'élèves. Il aura lieu tous les mercredis et vendredis, hors vacances scolaires.

## Aux amateurs de produits authentiques

Un jeudi par mois à Corenc, des petits producteurs proposent en vente directe des produits issus de leurs exploitations. L'occasion de ravir nos papilles avec des denrées fraîchement récoltées ou confectionnées. Production artisanale et raisonnée, proximité, respect de l'environnement, autant d'éléments essentiels pour nous proposer des produits tout simplement... bons !

**Marché tous les jeudis de 15h30 à 19h**  
Place du Général de Gaulle



## RENTRÉE SCOLAIRE 2016-2017



projet "cirque", hôpital des nounours, correspondance avec une école maternelle de Méaudre... activités thématiques des TAP, atelier musical. L'élémentaire n'est pas en reste : visites bibliothèque, sortie au musée d'histoire naturelle, ski de fond et biathlon avec participation à la foulée blanche pour les plus grands, projet journée de la paix... Au printemps 2016, tous les élémentaires partiront en classe Découverte et musique à l'île de Ré avec une déclinaison thématique sur la mer.

Portes ouvertes le samedi 16 janvier de 9h30 à 12h, école maternelle, Chemin de la Tour des chiens.

Dans le cadre de la rentrée scolaire 2016/2017, les familles souhaitant scolariser leur enfant à la rentrée prochaine sont invitées dès à présent à prendre contact avec la Mairie de Corenc au 04 76 18 50 06 ou par mail : [lemaire@ville-corenc.fr](mailto:lemaire@ville-corenc.fr). Merci de vous munir : • du carnet de santé, • du livret de famille, • d'un justificatif de domicile et de vous rendre à l'accueil de la mairie de Corenc. Une attestation d'inscription sera ensuite délivrée, à remettre à la directrice ou au directeur d'école. L'implication des enseignants et du personnel périscolaire pour l'épanouissement des enfants, les nombreux projets et sorties d'école sont éloquentes. À la maternelle, sorties jardinage à l'île d'Amour, bibliothèque pour tous, semaine du goût, spectacle "bouille et tambouille",

### En Mairie

**Judi 3 et 17 décembre**  
Permanence juridique

**Judi 17 décembre**  
Encombrants

**Judi 17 décembre**  
Permanence juridique service Urbanisme

Ouvert le mardi de 14h à 17h et le vendredi de 9h à 12h. L'accueil du public se fait sur rendez-vous pris auprès de Valérie Seydoux, responsable du service - 04 76 18 50 22 ou de Sandra Lopez - 04 76 18 50 17

## RENCONTRES

**Véronique Delamarre-Béllego**



Les Bibliothèques de la Petite Chartreuse ont invité l'auteure jeunesse Véronique Delamarre-Béllego pour des rencontres dans les écoles primaires des trois communes. Le 11 décembre avec les CM2 de Montfleury. Petite fille, Véronique Delamarre voulait être écrivain, conteuse d'histoires, journaliste, justicière, exploratrice, anthropologue, vivre avec Mère Teresa et sauver le monde. Après une vie riche en voyages et expériences, elle habite de nouveau en France depuis 2006. Quand elle n'écrit pas, elle rencontre ses lecteurs, anime des ateliers d'écriture et des formations pour adultes, travaille avec des étudiants et fait du bénévolat pour Enfants du Mékong. Elle a publié une quinzaine de livres dont plusieurs ont été sélectionnés pour le prix des Incorruptibles : *Le Secret de grand oncle Arthur*, *SOS ange gardien* et, en 2015-2016, *Banzaï Sakura*.

Horaires vacances de Noël de la bibliothèque municipale : de 15h à 19h les lundis 21 et 28/12, mardis 22 et 29/12, mercredis 23 et 30/12.

## TRADITION VIGNERONNE

La fête traditionnelle de la Saint Valentin se déroulera le 7 février 2016 en avance de sept jours sur le calendrier pour échapper aux dates des congés scolaires. Au programme, comme chaque année :

- À 10h30, messe chantée en l'église Saint Pierre Saint Paul de Corenc Village avec bénédiction du bayart et des brioches.

- À 12h, dans la cantine de l'école primaire du village, apéritif offert par la mairie de Corenc.

- À 13h, dans la salle Fernand Boucher, repas traditionnel de la Saint Valentin qui sera animé cette année par un magicien. Venez nombreux participer à cette fête organisée par les membres du comité de La Saint Valentin en costumes de vigneron et vigneronnes. Les frais de participa-



tion au repas sont de 22€ pour les adultes et de 10€ pour les enfants. Un atelier magie est prévu pour ces derniers. Les modalités d'inscriptions seront précisées dans la prochaine édition du mois de jan-

vier et par voie d'affiches. Nous comptons sur la présence enjouée du plus grand nombre, anciens de la commune et nouveaux arrivés, pour un moment de forte convivialité et d'amitié. ■



### PROGRAMME DE DÉCEMBRE DU CLUB ARC-EN-CIEL

**Jeudi 3, jeudi 10:** Club (scrabble, belote, etc.)  
**Jeudi 17:** Club (scrabble, belote, etc.), goûter de Noël.

Arrêt du Club, Reprise le jeudi 7 janvier 2016.

**Nouvel horaire pour le docteur Caron**

En raison du rythme scolaire, ce dernier est disponible tous les vendredis, pour dialoguer avec vous, en ce qui concerne les chutes et les problèmes rhumatologiques, de 14h30 à 16h30.

**La Présidente et les membres du bureau vous souhaitent un bon Noël et une bonne fin d'année.**

➔ Renseignements: **Annick Thomasset**

04 76 88 02 65 / 06 74 89 47 36

**Jacqueline Michallet** 04 76 88 05 26 / 06 79 06 94 35

### Participez au concours 2016 d'écriture Short édition - Bibliothèque pour tous

Short Édition et l'Union Nationale Culture et Bibliothèques Pour Tous se sont associés pour organiser un concours d'écriture dédié à toutes les générations (à partir de 12 ans). Ce concours donnera lieu à un prix Short Édition et UNCCBPT qui sera décerné à Paris en janvier 2016.

**Le thème: Une rencontre inattendue. C'est l'occasion d'exercer votre style autour d'une rencontre fortuite, de destins qui se croisent.**

Participez à cet exercice de création et proposez vos textes jusqu'au 8 janvier 2016 sur [short-edition.com](http://short-edition.com), une micro-nouvelle (maximum 6 000 signes) ou un poème, ou les deux, si vous êtes inspiré ! ■

Contacts pour les détails du concours: **BPT Corenc Village**

<http://short-edition.com/prix/prix-bibliothèques-pour-tous-2016/reglement>



### Coup de cœur!

**Noël, Nouvel an... à l'approche de ces moments heureux, nos pensées vagabondent...**

Qu'est devenue la dame que je croisais au marché? Le papy du jardin d'à côté? Que font ceux qui ont dû quitter leur demeure familiale en raison de leur santé: ma sœur, mon père, mon époux...? Nos yeux se lèvent et nous apercevons au-dessus de nos têtes une belle bâtisse qui domine majestueusement Corenc. De Montfleury, nous apercevons les fenêtres d'où nous regardent avec nostalgie ceux qui nous sont chers. L'EHPAD La Providence les accueille, les soigne et les protège chaleureusement, mais ce qu'ils aiment le plus c'est la vie. Une visite, un instant de bavardage, un sourire, une poignée de mains, un geste affectueux, un rire, cueillir une fraise dans le jardin, humer le parfum d'une rose, sentir un rayon de soleil sur le visage... prendre soin d'eux. **L'association Envie est l'un des acteurs majeurs de l'animation: groupe de parole, contes, journal, lecture, jeux, jardin... présence régulière des clowns "Soleil rouge". Elle sert également de lien entre résidents, familles, personnels et Corençais. Elle regroupe les bénévoles des familles et amis des résidents de La Providence. Pour développer leurs initiatives et leurs projets, ils ont besoin de vous.** ■

➔ Vous pouvez les rejoindre et/ou faire un don à Association Envie - Place André Moch - 38700 Corenc

## NOUVEAUX ARRIVANTS DANS LA VALLÉE DU GRÉSIVAUDAN

L'accueil des Villes Françaises AVF Meylan Grésivaudan poursuit son accueil des nouveaux arrivants sur la commune et le cocktail du vendredi 20 novembre dernier fut l'occasion pour eux de rencontrer tous les adhérents lors de cette soirée annuelle qui avait pour thème "Les pays du monde". Toutes les animations hebdomadaires sont désormais en place et nombre d'entre eux ont déjà pu participer aux sorties du programme trimestriel. Certains ont ainsi pu découvrir notre patrimoine alpestre avec cette sortie familiale du 10 octobre dernier au Sappey où petits et grands n'ont pas failli et sont venus à bout des Emeindras du dessus. La visite du showroom ERDF, du Grand séchoir de noix à



Vinay ou encore la découverte des bonnes adresses de Grenoble furent autant de moments privilégiés pour que ces nouveaux arrivants apprivoisent leur nouvel environnement et fassent de nouvelles connaissances.

Le mois de décembre sera aussi riche en rencontres avec le festival du film de montagne à Autrans, la fête de Noël pour petits et grands, la visite de ST Electronic ou encore le musée pour découvrir les œuvres de Georgia O'Keefe. Début janvier 2016, un nouveau programme sera proposé aux adhérents aussi si riche et varié. Ne manquez pas de le découvrir sur notre site! <http://avf.asso.fr/fr/meylan>. ■

➔ Les inscriptions sont ouvertes toute l'année et les nouveaux arrivants sur la commune qui n'ont pas encore pu nous rencontrer peuvent le faire tous les mercredis au local ou sur rendez-vous via [avfmeylan@gmail.com](mailto:avfmeylan@gmail.com) ou le 06 89 11 08 17 CC des Buclos 27 avenue du Vercors 38240 Meylan

### Le domicile partagé, un pari gagnant-gagnant

L'habitat intergénérationnel séduit de plus en plus les personnes âgées: héberger un étudiant, un jeune en échange d'une présence bienveillante et de menus services, sans que ce dernier se substitue aux services professionnels à la personne.

Vivre seule dans sa maison ou son appartement devenu trop grand, se sentir inutile, manquer de présence sécurisante la nuit, avoir besoin de compagnie, d'un peu d'aide, d'affection chaleureuse... c'est ce que ressentent beaucoup de personnes âgées...

Quant à l'étudiant, le manque de chambres disponibles, le prix des locations, le manque d'environnement chaleureux sont autant de difficultés synonymes de parcours du combattant pour le jeune.

Lutter contre le sentiment de solitude des seniors, aider les étudiants, les jeunes à se loger, développer l'entraide

entre ces deux générations voilà les objectifs de l'association Domicile Inter-Génération Isérois (DiGi).

Le dispositif DiGi s'emploie à ce rôle d'organisation et, de suivi rassurant durant toute la cohabitation.

Les professionnels de l'association DiGi, outre la mise en relation des personnes, après un entretien préalable, offrent un cadre sécurisant et un correspondant attentif. La personne âgée et l'étudiant, souscrivent à une charte (engagement moral), et signent une convention d'hébergement (engagement juridique) qui liste les conditions de logement, les modalités de vie quotidienne acceptables pour les deux parties, la durée et la fin de l'engagement, la participation aux charges... ■

➔ Contacts: Association DiGi - 1, place de Metz - 38000 Grenoble - 04 76 03 24 18 - [www.digi38.org](http://www.digi38.org) / CCAS de Corenc - 18, avenue de la Condamine - 04 76 18 50 08



## SUCCÈS DU GOSPEL DES RIVERSIDE SINGERS

Vendredi 13 novembre, de nombreuses personnes sont venues partager la joie, le rythme et l'harmonie communicatifs du chœur Gospel des Riverside Singers en l'église Saint Pierre Saint Paul de Corenc.



## LE COIN DE L'ORTHO

### “Iceberg”

C'est un mot d'origine scandinave : “is”, c'est la glace d'où l'Islande, le “pays de la glace”, tire son nom ; “berg”, c'est la montagne. La prononciation correcte du mot iceberg, issue de son étymologie, est donc “isseberg” et non pas “aïssebeg” ! L'anglomania étant passée par là, Larousse autorise aujourd'hui les deux prononciations, ce qui n'était pas le cas il y a encore quelques dizaines d'années. Le mot anglais approprié serait “icemountain”.

➔ Tous les lundis, de 17h à 18h30, au collège Jules Flandrin, salle du rez-de-chaussée.

## Les aînés de la commune à la rencontre de Mandrin



Dimanche 22 novembre, les aînés de la commune ont assisté à un conte musical relatant l'épopée du contrebandier Mandrin, au foyer logement “Pré blanc” à Meylan. La compagnie “Le café des Arts”, qui

assurait cette représentation a su par ses chants, ses jeux de scènes, transporter nos aînés dans l'univers du 18<sup>e</sup> siècle. Une belle représentation et un bel exemple de mutualisation d'actions !

# ELECTIONS RÉGIONALES 2015

Les élections régionales de 2015 ont lieu les 6 et 13 décembre 2015 prochains. Ces élections sont les premières dans le cadre des régions redécoupees en 2015, selon l'Acte III de la décentralisation.

En fonction, de votre lieu d'habitation sur la commune, vous voterez au :

**Bureau n° 1 :** Mairie de Corenc - 18, avenue de la Condamine. **Bureau n° 2 :** salle Fernand Boucher - 1, chemin Freyne (derrière l'école primaire village). **Bureau n° 3 :** salle Félix Germain - place Charles de Gaulle (à côté de l'école maternelle Montfleury).

### Comment sont élus les conseillers régionaux ?

Les élections régionales désignent les membres du conseil régional dans le cadre de la région avec des sections départementales. Les assemblées régionales sont élues pour six ans, avec renouvellement intégral.

Collectivité locale jeune, la région a connu plusieurs modes de scrutin. La loi 99-36 du 19 janvier 1999, modifiée par celle du 11 avril 2003, fixe le mode de scrutin actuel :

scrutin de liste, à deux tours, avec représentation proportionnelle à la plus forte moyenne, sans panachage ni vote préférentiel, se combinant avec une prime majoritaire (art. L336 s. du code électoral).

### Quelles sont les compétences de la région ?

Suite à la loi du 13 août 2004, la région apparaît comme la collectivité bénéficiant des transferts les plus importants dans le domaine du développement économique, la région est compétente en matière de planification, de programmation des équipements et d'aménagement du territoire :

- Gestion des aides directes ou indirectes aux entreprises pour les inciter à s'implanter sur le territoire régional, rôle majeur dans l'élaboration et l'exécution de la partie régionale du contrat de plan ;
- Gestion des transports régionaux de voyageurs, notamment ferroviaires (réseau des trains express régionaux, TER), et participation au financement des infrastructures, comme la construction de nouvelles lignes de TGV.

La région est également compétente dans le domaine de l'éducation et de la formation professionnelle :

- Mise en œuvre des actions de formation professionnelle continue et d'apprentissage, ce qui inclut l'insertion des jeunes en difficulté et les formations en alternance ;
  - Construction, entretien et fonctionnement des lycées d'enseignement général et des lycées et établissements d'enseignement agricole.
- Par la loi du 27 février 2002, des compétences nouvelles, qui appartenaient jusque-là à l'État, ont été transférées de manière expérimentale aux régions :
- protection du patrimoine ;
  - développement des ports maritimes et des aérodromes ;
  - mise en œuvre d'un plan régional pour la qualité de l'air et classement des réserves naturelles régionales, deux compétences nouvelles dans un domaine resté à l'écart des lois de décentralisation de 1983, à savoir l'environnement.

## LE GROUPE DES ÉLUS DE CORENC ENSEMBLE

Nous sommes sous le choc. Chacun d'entre nous sent bien qu'il est dorénavant une cible potentielle, où que ce soit, à quelque moment que ce soit.

Les élus de la majorité municipale Corençaise expriment leur compassion pour les victimes semblables à chacun de nous, notre admiration pour le courage des forces de sécurité et notre profond mépris pour les assassins.

Nous n'avons pas de peur mais du mépris et de la colère.

Le rassemblement de la Nation en de telles circonstances est pour chacun de nous une évidence. Pour autant, cette nécessaire solidarité qui est simplement l'expression du patriotisme, amour des valeurs de la République, n'exclue pas vigilance et questionnements :

- La culture de l'excuse appliquée à des comportements inacceptables, violents et insultants pour nos valeurs peut-elle encore être tolérée ?
- La présence sur notre sol, bénéficiant de nos aides d'individus qui professent la haine et l'irrespect de la dignité humaine est-elle acceptable ?

• Sommes-nous suffisamment fiers du modèle de société que nous avons construit au fil des siècles et dont le principe essentiel et le respect de l'intégrité physique et philosophique de chacun ? Notre société est attrayante, partout de par le monde des femmes et des hommes rêvent de la liberté et de la prospérité qui règnent chez nous. Elles sont le fruit de nos principes, des règles de vie que nous nous sommes choisies, elles méritent d'être défendues avec intransigeance.

Retrouvez-nous sur Facebook : [www.facebook.com/corencensemble](http://www.facebook.com/corencensemble)

## LE GROUPE CORENC À VIVRE

### Entre sentiment et devoir...

Notre maire est confronté à une situation cornélienne ! Va-t-il défier devant la justice administrative le Préfet de l'Isère, qui a déposé, au mois de juillet, un recours en annulation du Plan Local d'Urbanisme de Corenc, révisé le 18 décembre 2014 ? Ou bien, va-t-il accepter le compromis que lui propose la Métropole pour lui permettre de sortir de l'impasse dans laquelle il a plongé notre commune en procédant à une modification du PLU, en toute hâte, sans véritable concertation, sans s'adjoindre un bureau d'étude compétent (mais tout de même rémunéré à hauteur de 25000 euros) et sans tenir compte des avis répétés de Monsieur le Préfet de l'Isère ? Ce dernier désapprouve le retour au “tout pavillonnaire” du PLU 2014 et réclame une plus forte densification urbaine dans le bas de la commune, notamment pour permettre le renforcement de l'habitat social. Une réunion s'est tenue dans

le bureau du Préfet, courant juillet, en présence du maire de Corenc et du vice-Président de la Métro en charge de l'aménagement et de la planification, accompagnés de leurs collaborateurs respectifs. Un accord de principe a été donné par Corenc pour que la Métro, avec l'Agence d'Urbanisme de l'Agglomération Grenobloise élabore un “nouveau PLU modifié”, qui prendrait en compte les demandes formulées par l'État. Durant l'été et ces toutes dernières semaines, Métro, Agence d'urbanisme, services de la préfecture ont essayé de construire avec le maire de Corenc ce nouveau document d'urbanisme. Il est désormais sur la table du maire, qui tarde à donner son accord. Lors du prochain Conseil municipal, notre maire acceptera-t-il - enfin - d'informer l'assemblée communale sur cette importante question ? Réponse le lundi 7 décembre à partir de 19 heures.

## UN NOUVEL ÉLAN POUR CORENC

Chers compatriotes, Nous le savions, nous l'annoncions, malheureusement les faits sont arrivés : Paris s'est enflammé et nous pleurons nos morts. Au lendemain de ce drame effroyable et barbare je ne puis m'empêcher de réagir. Tout cela était prévisible. Aucune mesure n'a réellement été prise à la suite des attentats de Charlie Hebdo et de saint Quentin Fallavier. Des effets d'annonces certes, mais rien de concret. Le président Hollande, en reprenant des idées de droite, pour ne pas dire celles du FN, affiche maintenant de bonnes intentions : comme le rétablissement de contrôles aux frontières... Sans prendre en compte le fait que nous n'avons plus les moyens “humains” pour le faire. Toutes les forces de sécurité (armée, gendarmerie, douanes, police) ont été réduites volontairement par l'UMP et nous ne sommes plus capables de nous protéger efficacement contre le terrorisme. Nous avons abandonné nos armes pour les laisser aux extrémistes et aux islamistes radicalisés. Tant que le gouvernement refusera de citer le mal il ne pourra pas nous protéger. Lors de ma dernière tribune j'évoquais le fait que notre policier municipal était seul pour établir l'ordre et le contrôle sur Corenc. Je signale à nouveau, l'absolue nécessité de renforcer au plus vite les effectifs de notre police municipale.

Marie de Kervéguin - fn.38

L'expression des groupes politiques est libre dans les limites imposées par la loi et la jurisprudence. L'article 37 du règlement intérieur prévoit 45% pour la libre expression du groupe d'opposition. Le maire a permis d'arrondir à 50% cet espace.

Corenc magazine est une publication mensuelle éditée par la commune de Corenc (Isère)

Directeur de la Publication : Jean-Damien Mermillod-Blondin • Rédactrice en chef : Catherine Damiron - Photos: DR

Mairie : avenue de la Condamine 38700 Corenc • Tél. : 04 76 18 50 00 - Fax : 04 76 18 50 05 • [communication@ville-corenc.fr](mailto:communication@ville-corenc.fr) - [lemaire@ville-corenc.fr](mailto:lemaire@ville-corenc.fr) • [www.ville-corenc.fr](http://www.ville-corenc.fr)

Conception-réalisation : Stéphane Ronchin (04 76 49 52 46) • Imprimeur : Imprimerie des Eaux Claires (04 76 09 34 14), certifié Imprim Vert, label garantissant la gestion des déchets dangereux dans les filières agréées, protection de l'environnement. 2 000 exemplaires.

